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УВажаемые РабоТНики и ВеТеРаНы 
быТоВого обСлУжиВаНия НаСелеНия 

и жилищНо-коммУНальНого 
хозяйСТВа ТюмеНСкой облаСТи!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Ваш труд очень важен для каждого жителя региона. Благодаря 

вам в домах тюменцев тепло даже в сильные морозы, на улицах и во 
дворах чисто, скверы и парки  радуют своей красотой. 

В последние годы в отрасли многое делается для улучшения каче-
ства оказываемых услуг, расширения их спектра, совершенствования 
культуры обслуживания. Сегодня в ЖКХ применяются современные 
технологии и оборудование. Положительные перемены очевидны. 
Вместе с этим предстоит ещё много работы, чтобы решить задачи, 
которые позволят вывести жилищно-коммунальное хозяйство на 
более высокий уровень. Надеюсь, что все усилия будут по достоин-
ству оценены людьми.

Замечательно, что в этой сфере работают настоящие профессио-
налы. Своим трудом вы помогаете региону становиться более благо-
устроенным и комфортным для тюменцев. Благодарю каждого за пре-
данность избранному делу, ответственность, добросовестную работу. 
Слова особой признательности адресую ветеранам отрасли. Ваш 
пример вдохновляет молодых специалистов  на новые свершения.

Желаю всем счастья, здоровья, благополучия и трудовых дости-
жений на благо региона и его жителей!

Владимир якУшеВ, губернатор Тюменской области.

19 марта - День работников бытового обслуживания населения и жилищно-коммунального хозяйства

Обеспечено заключение концессионных со-
глашений, предусматривающих реконструкции 
Соколовского и Сумкинского водозаборов в 
городе Тобольске, а также модернизацию объ-
ектов тепло-, водоснабжения и водоотведения 
в п. Демьянке Уватского района и города За-
водоуковска, модернизацию объектов тепло-
снабжения городов Ишима и Ялуторовска. 
Совокупный плановый объём инвестиций по 
данным проектам – 1 млрд. 59 млн. рублей.

По проекту «Реконструкция Соколовского 
водозабора» государственной корпорацией 
Фонд содействия реформированию жилищно-
коммунального хозяйства принято решение о 
предоставлении Тюменской области финан-
совой поддержки в размере 300 миллионов 
рублей.

На 6,7 процента увеличилась доля газифи-
цированных природным газом населённых 
пунктов, которая на начало 2017 года составила 
73,7 процента, и на 8 процентов – питьевой во-
дой надлежащего качества, которая на начало 
2017 года составила 50,7 процента.

Выполнен капитальный ремонт 936 кон-
структивных элементов в 192 многоквартир-
ных домах.

Пресс-служба губернатора.

о противодействии 
преступности

10 марта главный федеральный инспек-
тор андрей Руцинский принял участие в 
координационном совещании по обеспече-
нию правопорядка в Тюменской области.

Мероприятие проходило под председатель-
ством губернатора Владимира Якушева.

Участники обсудили ситуацию в регионе по 
итогам 2016 года, в том числе в сфере профи-
лактики правонарушений несовершеннолетних.

Присутствующие отметили, что скоорди-
нированная работа всех органов и уровней 
власти позволяет обеспечивать на территории 
Тюменской области стабильную обстановку.

В ходе заседания были рассмотрены и иные 
вопросы, в том числе — противодействие но-
вым угрозам, проблеме суицидов и деятель-
ности «групп смерти» в социальных сетях. 
Отдельно остановились на работе с неблаго-
получными семьями. Губернатор поручил 
разработать алгоритм по более жёсткому ре-
агированию, когда речь идёт об угрозе жизни 
и здоровью детей.

По итогам обсуждения приняты решения, 
направленные на повышение эффективности 
работы совершения правонарушений несо-
вершеннолетними.

По мнению Андрея Руцинского, одним из 
факторов, способствующим формированию 
у детей стремления к самоубийству, является 
активное распространение на интернет-сай-
тах информации о способах его совершения, 
причём полёт фантазии у их создателей неис-
тощим. Поэтому работа по мониторингу по-
добных сайтов, принятию мер к их закрытию 
проводится на постоянной основе.

Пресс-центр главного федерального 
инспектора по Тюменской 

области аппарата полномочного 
Представителя Президента Российской 

Федерации в Уральском
федеральном округе.

(Продолжение темы читайте на 2 стр.)

Достижения жкх 
в регионе в 2016 году

Мила ШАБАНОВА.
(фото автора). 

Самая неоднозначная, 
безусловно необходимая, 
чрезвычайно полезная 
служба - жилищно-комму-
нальное хозяйство. Мы её 
не жалуем, когда работники 
ЖКХ вовремя не приезжа-
ют, и боготворим, когда 
авария устранена. 

Накануне профессиональ-
ного праздника Дня работни-
ка жилищно-коммунального 
хозяйства мы побеседовали с 
руководителем Упоровского 
МУП «РКХ-2» П. В. Битюковым.

– Павел Владимирович, 
вы в должности около трёх 
месяцев, что узнали о пред-
приятии, о районе, какие 
планы и перспективы раз-
вития?

– Да, в должности руково-
дителя я менее трёх месяцев, 
но в сфере ЖКХ – более 8 лет, 
так что систему работы ком-
мунального хозяйства знаю 
изнутри и со всех сторон. 
Конечно, определённые вы-
воды уже сделал. Могу сказать, 
что предприятие находится 
в непростом положении. По-
вышение тарифов на комму-
нальные услуги не успева-
ет за растущими ценами на 
энергоносители, расходные и 
горюче-смазочные материа-
лы. Увеличивается количество 
объектов обслуживания без 
изменений штатной числен-
ности работников. Растут 
долги населения перед пред-
приятием, с неплательщика-
ми тоже приходится работать. 
На сегодня жителям района 
разослано 160 претензий о 
неуплате за предоставленные 
услуги. 

Задолженность граждан яв-
ляется одним из главных де-
стабилизационных факторов 
в работе нашего предпри-
ятия. Она составляет 4 500 000 
рублей, именно этих денег 
сегодня не хватает, чтобы 

Солдаты бытового фронта

рассчитаться с ресурсоснаб-
жающими организациями 
за газоснабжение, электро-
энергию и уголь. В связи с 
чем МУП «РКХ-2» вынуждено 
самоограничиться в своей де-
ятельности. Уменьшили расхо-
ды на ГСМ, что соответственно 
снизило количество выездов 
автотранспорта. Заработная 
плата сотрудников сегодня 
включает только тарифную 
ставку, отсутствуют премиаль-
ные выплаты, хотя работать 
хуже мы не стали. Прилагаем 
все усилия, чтобы выжить в это 
непростое для нас время. 

Выражаю благодарность 
администрации Упоровско-
го района и комитету ЖКП 
за поддержку и понимание. 
Ведь в нашей нелёгкой ра-
боте есть и положительные 
моменты. Отопительный 
сезон провели достойно бла-
годаря опять же оперативной 
и ответственной работе всего 
коллектива при подготовке к 
нему. Большая часть котель-
ных района функционирует 
в автоматическом режиме, 
что значительно сокращает 
трудозатраты предприятия. 

Теперь с помощью системы 
оповещения нет необходи-
мости круглосуточно нахо-
диться в зданиях котельных, 
а лишь в случаях нештатных 
ситуаций. По тревожному 
сигналу осуществляется вы-
езд специалистов, и своевре-
менно устраняются причины 
сбоев в работе оборудования.

Труженики сферы жилищ-
но-коммунального хозяй-
ства – это люди особенного 
склада, которые, прихо-
дя каждый день на своё 
рабочее место, стараются 
сделать жизнь населения 
лучше, чище и комфортнее. 
Я уверен, что совместными 
усилиями сможем добиться 
финансовой стабильности и 
своевременности в оплате 
по счетам, повышения зара-
ботной платы сотрудникам 
предприятия. 

Благодаря им в домах селян 
бесперебойно работает ото-
пление, горит свет, течёт во-
да из крана, функционирует 
канализация и вывозится му-
сор. В любое время и любую 
погоду – будь то морозные 
новогодние праздники или 

дождливые осенние будни – 
готовы к устранению аварий 
и нештатных ситуаций. Эта 
работа зачастую незаметна 
другим людям, но требует не-
малого терпения, выдержки 
и самоотдачи. На предпри-
ятии подобрались и трудятся 
специалисты именно с та-
кими качествами – главный 
бухгалтер Галина Мотова; 
главный инженер Сергей 
Романов; водители ассени-
заторских машин: Сергей Ви-
кулов, Роман Усольцев, Ана-
толий Шрайнер; операторы 
газовой котельной: Владимир 
Зоммер, Анатолий Куприков, 
Юрий Турнаев, Пётр Дронов; 
кассиры-курьеры Любовь 
Капусткина, Зоя Артюги-
на; электросварщик Алексей 
Ренев; слесари-сантехники 
Андрей Мамылин, Николай 
Емельянов, Александр Пруд-
ников, Андрей и Сергей Рева 
и многие, многие другие. Ваш 
труд достоин уважения! От 
души поздравляю всех моих 
коллег с профессиональным 
праздником, желаю им и их 
семьям мира, тепла, уюта и 
крепкого здоровья!

УВажаемые РабоТНики и ВеТеРаНы 
быТоВого обСлУжиВаНия НаСелеНия 

и жилищНо-коммУНальНого хозяйСТВа!
Примите самые тёплые поздравления с вашим праздником! 
Не случайно профессиональные дни представителей таких 

разных, на первый взгляд, сфер деятельности объединены в 
одну дату. Общим для обеих отраслей является высокая степень 
социальной значимости труда, большая ответственность перед 
населением района за комфорт и удобство условий проживания. 
именно по работе предприятий бытового обслуживания и ЖКХ 
жители нашего района оценивают качество жизни. Невозможно 
переоценить значение профессионализма и ответственности тех, 
кто трудится в сфере жилищно-коммунального хозяйства. Благо-
даря вашей напряжённой каждодневной работе, порой в очень 
сложных погодных условиях, обеспечивается бесперебойная 
деятельность предприятий, государственных учреждений и ор-
ганизаций социальной сферы. именно от вас зависит, будет ли в 
наших домах тепло и уют, отлаженный быт и все необходимые 
условия для благополучной жизни. 

В этот праздничный день хочу поблагодарить всех вас за внимание 
к нуждам селян, стремление сделать район краше и уютнее. ис-
кренне желаю вам крепкого здоровья, радости и оптимизма, мира и 
благополучия, перспективных идей и дальнейших успехов в вашем 
нелёгком деле!

леонид СаУкоВ,  глава Упоровского района.                                                                   

Котельная работает в штатном режиме.
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Тет-а-тет с депутатом
Актуально!

Продолжая разговор с депутатами районной и по-
селенческих дум, мы в этот раз свои вопросы задали 
народной избраннице из Буньково учителю истории 
Елене Даричевой. 

– Сколько созывов вы являетесь депутатом?
– Депутатом меня выбрали в 2015 году впервые.
– С какими вопросами к вам чаще всего обраща-

ются избиратели?
– В основном по благоустройству. В прошлом году пен-

сионеры с улицы Зелёной вышли с просьбой привести в 
порядок пустырь, заросший бурьяном. Мы организовали 
детей и, что было в наших силах, убрали. 

Приходилось как депутату вмешиваться в спор между 
собственниками покосов, которые не могли поделить се-
нокосные угодья. Вопрос решили с помощью межевания.     

– Расскажите о делах депутатов вашего поселения?
– Стараемся привлекать к решению проблем молодёжь. 

Собираем студентов, с которыми обсуждаем, что требует-
ся сделать для того, чтобы организовать досуг населения. 
Например, у нас нет в клубе возможности поставить 
бильярд или теннисный стол. Но мы нашли выход – было 
предложено поставить более компактный новус. 

Вообще, надо сказать, на нашей территории спорт раз-
вивается неплохо. 

– Как вы считаете, избиратели доверяют депутатам 
местной думы?

– Раз обращаются, значит, доверяют. Вопросы, которые 
в нашей компетенции, мы стараемся решать. Большую 
помощь населению в предоставлении транспорта ока-
зывает руководитель филиала ЖЗ СПК «Усадьба» в п. 
Механизаторов Леонид Мальцев, который тоже является 
депутатом.   

– Какие болевые точки вы бы определили на тер-
ритории Буньковского поселения?

– Самым больным вопросом считаю трудоустройство 
молодёжи. Ещё одна проблема, которую хочу обозначить 
– в Моревой нет клуба. Если ещё дети школьного возраста 
в свободное от учёбы время находят себе занятия в школе, 
то молодым семьям, которых в деревне три, пойти некуда. 

 – Как вы считаете, сейчас молодёжи труднее или 
легче добиваться успеха в жизни, чем 10-15 лет назад?

– Считаю, что легче. Молодым специалистам по раз-
личным программам дают квартиры, медикам – подъ-
ёмные. Только работай. Вообще, надо сказать, в любое 
время есть свои плюсы и свои минусы. И нужно искать 
именно плюсы и не оглядываться назад. 

– Депутатская работа отнимает много времени? 
Сложно её совмещать с трудовой деятельностью?

– Не скажу, что много. Моя основная работа учителя не 
идёт в разрез с депутатской. Наоборот, одна дополняет 
другую. Например, у нас в школе налажено тимуровское 
движение. А это значит, что я могу организовать ребят 
на помощь пожилым людям – сложить дрова, вскопать 
огород, очистить территорию от снега. 

– Остаётся время на увлечения?
– Остаётся. Занимаюсь в хоре, участвую в театральных 

постановках, выступаю за поселение на соревнованиях по 
волейболу, теннису. Хотелось бы, чтобы наша молодёжь 
была активнее. Когда идёт речь о конкурсах с ограничени-
ем по возрасту, бывает трудно найти для них участников.  

– Верите ли вы в удачу?
– Однозначно – да! Считаю, что она со мной ходит 

рядышком. Я по жизни оптимист, моё жизненное кредо: 
всё будет хорошо, только немного надо потерпеть! 

– Кого бы вы пригласили за свой праздничный 
стол?

– Людей, близких мне по духу, таких как завуч нашей 
школы Надежда Валентиновна Кузнецова, коллег, друзей, 
которых я уважаю, и, конечно же, родных – брата, сестру. 
Вообще, надо сказать, у меня семья дружная и с моей 
стороны, и со стороны мужа.

– Каким вы хотите видеть в будущем ваше сельское 
поселение?

– Успешным. Чтобы в любом деле Буньково было впе-
реди. Чтобы сёла нашего поселения только молодели, 
благоустраивались, чтобы больше рождалось детей, по-
явились новые рабочие места.

В год 85-летия района хочу пожелать процветания мо-
ему родному краю во всех сферах деятельности, и только 
поступательного движения вперёд!

Спрашивала Людмила ИВЛЕВА.
Фото автора.

Блиц-опрос

Спутниковые антенны «Триколор», «Теле-
карта», МТС. Установка, настройка. ОБМЕН.  
Тел.: 8-952-687-71-77. 

Спутниковые 
антенны «Трико-
лор», «Телекарта», 
«НТВ+» и другие 
с установкой. Га-
рантия, рассрочка 
платежа. Акция 
- обмен «Трико-
лор Full HD» с 
доплатой. Ремонт 
спутниковых ре-
сиверов. 

Тел.: 8-950-492-
49-94.

ВНиМаНию прЕдприНиМаТЕлЕй!
22 марта в Межрайонной ИФНС России № 8 по Тюменской 

области по адресу: г. Ялуторовск, ул. Комсомольская, 11 
(актовый зал) – будет проводиться семинар по следующим 
вопросам:  

– внедрение кассовых аппаратов (онлайн);
– изменения по страховым взносам;
– сроки сдачи налоговой отчётности и причины образова-

ния задолженности по налогам. Начало в 10.00.
Татьяна ЯрЦЕВа, 

председатель комитета по экономике
и прогнозированию 

администрации Упоровского района.
***

С апреля этого года прокуратурой Упоровского района в 
первый вторник каждого месяца будет осуществляться все-
российский приём предпринимателей. Проходить он будет в 
здании прокуратуры по адресу: с. Упорово, ул. Володарского, 
48, в период с 9.00 до 13.00, с 14.00 до 18.00.

Василий ГУММЕр, прокурор района, юрист I класса.

Людмила ЮРЬЕВА. 

Начиная с 2003 года 
Россия занимает первое 
место среди европейских 
стран по числу детских 
суицидов. Каждый день 
17 несовершеннолетних 
совершают самоубий-
ство…

14 марта в Доме культуры 
села Упорово состоялось 
районное родительское 
собрание на тему «Безопас-
ный Интернет. Ответствен-
ность семьи». 

Мероприятие началось с 
демонстрации тематиче-
ского видеоролика о под-
ростковом суициде с моно-
лога матери, 11-летняя 
дочь которой спрыгнула с 
14 этажа.

О СтАтИСтИКЕ

Открыла собрание Свет-
лана Леонидовна Ожгибе-
сова: 

– Современные дети, они 
непростые, и это затрудня-
ет понимание, что у них на 
душе. Они режут себе руки 
и говорят при этом, что всё 
нормально. Они часто не-
понятны нам. В разговоре 
с сыном или дочерью даже 
самый доброжелательный 
и осторожный интерес 
встречает явный отпор: 
«Ты меня не понимаешь». 
Конечно, причин возник-
новения проблем у наших 
детей довольно много, но 
в настоящий момент, од-
ной из самых скрытых, 
сложных и опасных угроз 
не только психическому 
здоровью, но самое главное 
– жизни наших детей – яв-
ляются, так называемые, 
«группы смерти». В них 
ведётся самая настоящая 
пропаганда суицида с ис-
пользованием психоло-
гических манипуляций. 
В 2016 году по данным 
следственного комитета 
Российской Федерации от-
мечается резкий рост под-
ростковых самоубийств. 
В прошлом году отмечено 
720 случаев по всей России. 
Печальная статистика по 
количеству детских само-
убийств увеличилась сразу 
в 40 регионах РФ, в том 
числе и нашем регионе. По 
состоянию на 1 января 2017 
года в Тюменской области 
совершено 16 оконченных 
актов самоуничтожения 
среди несовершеннолетних 
в возрасте от 10 до 17 лет. 
По сравнению с 2015 годом 
произошёл рост в два раза. 
Особенно печально то, что 
в этой статистике имеется 
и Упоровский район. В 2016 
году зарегистрированы два 
самоубийства – семнадца-
тилетние юноши покончи-
ли с собой.

 На сегодня в производ-
стве прокуратуры области 

пусть дети думают о жизни!
находятся 15 уголовных дел 
по фактам оконченных су-
ицидов несовершеннолет-
них, 5 из которых связаны 
с деструктивными соци-
альными сетями. В связи со 
сложившейся обстановкой 
в области и у нас в районе 
был проведён ряд опреде-
лённых межведомственных 
мероприятий:

во-первых, этот вопрос 
находится на личном кон-
троле главы района; 

во-вторых, в декабре 
2016 года во всех образо-
вательных учреждениях 
прошли общешкольные 
родительские собрания с 
целью организации работы 
по выявлению несовер-
шеннолетних, вступивших 
в группы суицидальной 
наклонности, социальной 
сети «ВКонтакте». При ко-
миссии по делам несо-
вершеннолетних и защите 
их прав в администрации 
района создан оператив-
ный штаб, куда входят все 
представители системы 
профилактики. По итогам 
декабря и января выявле-
но 16 ребят, вступивших в 
группы смерти. Сейчас на 
контроле остаются 5 несо-
вершеннолетних. Со всеми 
выявленными подростка-
ми и их родителями была 
организована индивиду-
альная работа с привлече-
нием психологов и других 
специалистов системы про-
филактики.  

 ПЕРЕхОДНый 
ВОзРАСт И 

КОНтЕНт-ФИЛЬтРы

Об угрозах безопасно-
сти детей в Интернете и 
мерах по её обеспечению 
поделился председатель 
комитета по спорту и мо-
лодёжной политике ад-
министрации г. Тюмени 
Алексей Краев: «По данным 
статистики 85 процентов 
свободного времени несо-
вершеннолетние проводят 
в Интернете и только 17 
процентов родителей ис-
пользуют средства контро-
ля за интересами своего 
ребёнка на его просторах. 
Согласно той же статистике, 
несовершеннолетние чаще 
всего заходят в глобаль-
ную Сеть в период с 16 до 
18 часов, когда родители 
находятся на работе, при 
этом надо учесть, что 83 
процента мам и пап никак 
не контролируют и не от-
слеживают какие сайты по-
сещает их чадо. А ведь там 
подрастающее поколение 
сталкивается с рекламой 
наркотиков, различных 
сект и пропагандой опасно-
го для жизни поведения». 
Алексей Краев рассказал 
о видах опасности, под-
стерегающих детей в Сети: 
доступ к нежелательному 
контенту, контакты с не-

знакомыми людьми, разме-
щение конфиденциальной 
информации, кибер-бул-
линг (травля в Интернете). 
И о том, что родители не 
только могут, но и должны 
изучить использование 
контент-фильтров и рас-
сказать ребёнку, что такое 
Интернет-пространство.

О  п с и х о л о г и ч е с к и х 
аспектах обеспечения без-
опасности детей в Интер-
нете говорила ведущий 
психолог АУ СОН ТО и ДПО 
«Центр социальной помо-
щи семье и детям «Семья» 
Юлия Лукашёнок. «Почему 
ребёнок попадает в зави-
симость от Интернет-об-
щения? Одной из причин 
является затянувшийся 
переходный возраст, ко-
торый может длиться от 9 
до 20 лет. Подростковый 
период характеризуется 
противоречивостью и мак-
симализмом. Ребёнок от-
страняется от родителей, 
у него появляются тайны, 
секреты, которыми не хо-
чется делиться со взрослы-
ми. Как нужно вести себя 
родителям в это время? 

Во-первых, важно «спу-
скаться с небес», то есть 
стараться говорить с под-
ростком на его языке, 
интересоваться тем, что 
интересно ему. Это не зна-
чит, что нужно учиться 
молодёжному сленгу или 
отправляться вместе с от-
прыском в клуб. Необхо-
димо увидеть в подростке 
человека, которому трудно 
в силу возраста и в силу 
отсутствия опыта, делать 
правильные выводы. Не 
стоит искать в несовершен-
нолетнем монстра или ми-
ну замедленного действия, 
– советует Юлия Лукашё-
нок. – Например, родите-
ли часто пытаются тайно 
просматривать контакты 
школьников в социальных 
сетях. Даже если подро-
сток застал вас за этим, не 
провоцируйте конфликт, 
объясните, что не тайны 
хотите выведать, просто 
вам страшно за него, что 
вы беспокоитесь и хотите 
помочь. Спросите ребёнка, 
как он себя чувствует, какое 
у него настроение, планы 
на завтра. Несмотря на 
всю внешнюю колючесть 
подростка, внутри он очень 
чувствителен и ему важно и 
нужно внимание взрослых. 
Попробуйте стать для сына 
или дочери, если не другом, 
то родителем-помощни-
ком. Человеком, к которому 
можно обратиться в случае 
беды, когда будет невыно-
симо трудно». 

ВСЕм мИРОм

О проекте «Киберпатруль 
Упоровского района» от-
читался директор АУ ДОД 
«Центр реализации моло-

дёжных программ» Алексей 
Кудайбергенов, замести-
тель директора Упоровской 
школы Виктор Белендер 
поделился информацией 
о «Продвижении позитив-
ного контента в сети Ин-
тернет». Представитель 
родительской обществен-
ности Евгений Михайлов 
рассказал о родительском 
контроле Интернета и фор-
мировании в семье на-
выков информационной 
безопасности. Директор АУ 
УМР «Комплексный центр 
социального обслуживания 
населения» Елена Мусина 
выступила с докладом «Ис-
пользование возможности 
Интернета по развитию 
семейных традиций».

По итогам районного 
родительского собрания 
были приняты определён-
ные решения. Ведомствам 
системы профилактики: 
организовать обучение 
специалистов технологиям 
обеспечения безопасности 
детей в сети Интернет, 
развивать движение ки-
берволонтёров, способ-
ствовать распростране-
нию позитивного контента, 
осуществлять мониторинг 
страниц несовершенно-
летних. Общеобразователь-
ным организациям: прово-
дить работу по выявлению 
возможных сложностей и 
проблем у несовершенно-
летних. Родителям: кон-
тролировать деятельность 
детей в глобальной Сети и 
приобщать их к культуре и 
спорту.

Я долго не могла объяс-
нить самой себе – почему? 
Почему 11-летние дети 
прыгают с высоты? По-
чему им не хочется жить? 
Мысленно прокручивая 
сказанное на собрании, я 
вспомнила вопрос одной 
мамочки: «Почему дети в 
Интернете играют в «Майн-
крафт», а не смотрят раз-
вивающие программы?».  
Да потому, что в детстве 
от чего-то должно захва-
тывать дух. Работая над 
статьёй, я вспоминала своё 
детство. Что захватывало 
мой дух? Какие-то безум-
но опасные кульбиты на 
турниках... и море, завидев 
ещё только синюю полоску 
возле горизонта, я уже тихо 
выла от восторга. В минуты 
выброса адреналина (на 
турниках) или эндорфина 
(море) я думала только о 
жизни, и это чувство жизни 
остаётся надолго.

Не на правах рекламы, а 
в качестве совета: море да-
леко, но тёплые источники 
и бассейны с минеральной 
водой рядом, найдите вре-
мя, возьмите ребёнка, пусть 
он визжит от удовольствия, 
и от того, что вы рядом с 
ним! Одна из самых боль-
ших удач в жизни человека 
- счастливое детство.
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